

Eine Stellungnahme zur sicheren und barrierefreien Erreichbarkeit des Gesundheitsquartiers wurde im März 2022 an den Fachbereich II übermittelt.

Im Ausschuss für Stadtentwicklung am 23.11.2023 wurden die eingegangenen Stellungnahmen zu diesem Thema behandelt und beantwortet.

Den Anregungen des Inklusionsbeirates zur barrierefreien Erreichbarkeit des Gesundheitsquartiers wurde nicht gefolgt oder sie gehören in Teilen nicht zu dem geplanten Bauvorhaben.

Da der Inklusionsbeirat jedoch wiederholt von Anwohnern zur sicheren und barrierefreien Querung der Alten Kölner Straße angesprochen wird, fand am 10.01.2023 erneut ein Ortstermin mit Vertretern der Stadtverwaltung, Franziskusheim und Vertretern des Inklusionsbeirates an der Alten Kölner Straße/Konrad- Martin- Weg statt.

Als schnell umzusetzende Maßnahme liegt der Verwaltung inzwischen die Zustimmung der Polizei vor, dass in der Höhe der Einfahrt zum Konrad- Martin-Weg und in der Höhe der Einfahrt zum Krankenhaus Tempo 30 Markierungen auf der Straße angebracht werden können.

Außerdem wurde der Verwaltung von der Polizei empfohlen, die vorhandenen Tempo 30 Schilder vergrößert zu erneuern.

Eine Bordsteinabsenkung unterhalb der Einmündung Konrad-Martin-Weg zur barrierefreien Querung wird zurzeit noch von der Verwaltung geprüft.

Die aktuelle Parksituation in Verbindung mit den Eigentumsverhältnissen im Konrad-Martin-Weg, werden von der Verwaltung überprüft.

Ebenso wird der gesamte Knotenpunkt „Alte Kölner Straße“ im Rahmen der Wegebereisung am 02.03.2023 in Augenschein genommen.